

Pressemitteilung

AGAS: Neuer Vorstand, mehr Öffentlichkeitsarbeit

Gütegemeinschaft bleibt auf Qualitätskurs

Berlin, 27. Oktober 2016 – Nach elf Jahren engagierter und erfolgreicher Arbeit als 1. Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft Abdichtungssysteme e.V. (AGAS) stand Dr.-Ing. Joachim Köhrich leider nicht für eine weitere Periode zur Verfügung. Neuer erster Vorsitzender ist Dipl.-Ing. Ralf Niehof, Geschäftsführer der Pleus Grundwasser und Bodenschutz GmbH, zum zweiten Vorsitzenden wurde der VAWS-Sachverständige Dipl.-Ing. Peter Habedank von der ATW GmbH gewählt.

Die Jahreshauptversammlung bestimmte Dirk Segtrop von Beco Bermüller zum Beisitzer des Vorstands für den Bereich Öffentlichkeitsarbeit, die intensiviert werden soll. Als erster Schritt wurde der Internetauftritt der Arbeitsgemeinschaft erneuert. Außerdem hält AGAS an der erfolgreichen Qualifizierungsoffensive für die Mitglieder fest. Einheitliche Qualitätsanforderungen und deren Sicherung durch Zertifizierungsprozesse bieten weiterhin Planern mehr Qualitätssicherheit und bessere Vergleichbarkeit von Dienstleistungsangeboten bei der Vergabe und Ausschreibung von Abdichtungen mit Kunststoffdichtungsbahnen und -elementen.

Arbeitsgemeinschaft Abdichtungssysteme e.V.

Die Arbeitsgemeinschaft Abdichtungssysteme e.V. (AGAS) ist eine überwachte Gütegemeinschaft zertifizierter Installationsfachbetriebe für Anwendungen im Deponiebau, Wasserbau und Korrosionsschutz mit Sitz in Berlin. Erster Vorsitzender ist Dipl.-Ing. Ralf Niehof, zweiter Vorsitzende ist Dipl.-Ing. Peter Habedank. Mehr Informationen über AGAS sind im Internet unter www.agasev.de zu finden.